

フォトニュース

7月7日、猪名川保育園で七夕行事が行われました。園児達は、色とりどりのかわいい短冊を、友達と仲良く笹に結びました。なかには、オリンピックに出場する、廣瀬選手と田山選手を応援する金色の短冊などもあり、園児112人の願いごとが結ばれた笹は、天に向かってたなびいていました。

見頃を迎えたあじさいを満喫



約10,000人の参加者は、ひときわ華やかに咲き誇るあじさいを満喫しました。

交通事故ゼロをめざして



6月29日、大陽猪名川自動車学校で、シルバー安全運転講習会が開催され、65歳から84歳までの高齢者21人が参加しました。参加者は反応時間を測定したり、教習車を使った実技や適性検査を受け、自分の苦手な部分を自覚し、安全運転を心がける機会となりました。

歴史街道を訪れる人のために



7月6日、楊津小学校区まちづくり協議会が、歴史街道の清掃活動を行いました。当日は、協議会の皆さんやボランティアの町職員など45人の参加があり、道の駅いながわ以北の歴史街道は、きれいに生まれ変わりました。



中 谷 中 学 校

ホンモノとは、損得にとらわれず、ただ咲く花のようなもののことを言うのでしょうか。
甲斐、ゆか?さく(6年)



A detailed dollhouse miniature of a Japanese-style room. The room features a green carpet, a black low table with pink stools, a white table with a teapot, a white chair, a yellow sofa, and a white bird figurine. The room is enclosed in a wooden frame with a lattice pattern on the left side. A small sign in the foreground reads "サイズ: 高さ25cm 幅30cm".

「ド・ルハウス」
のお好み焼き屋さんからは、ソース
の香ばしい香りが
漂ってきそうです。

珍味など海ぶどう
沖縄浅漬と思わううの味体
ポン酢をつけるとなおよろし
隣にいた見知ぬおばちゃんは
僕らにとつもやこしかに
親切な人に出会えて
本当によかに
ああ、ありかとう



「ああ、ありがとう。」
修学旅行で沖縄に滞在
している間、何度も思っ
たことでしょう。

よこやま ともや
横山 友哉くん(3年)

100 本紙は古紙配合率100%の紙に、植物性木豆油インキで印刷しています